



Besuch aus den USA: Enkelin Caroline, Urenkel Dominik und Tochter Jeanette Williams

# Park erinnert an legendären Williamsbau

Von MICHAEL BISCHOFF

**Köln - Was für eine Zirkus-Ehre! Der Grüngürtel gegenüber vom Aacher Weiher heißt ab sofort Carola-Williams-Park. Er und eine Gedenktafel erinnern an die legendäre Kölner Zirkusdirektorin und ihren festen Williamsbau an dieser Stelle.**

Zur Einweihung kam sogar Tochter Jeanette Williams (77) aus Sarasota (Florida). „In meinem Schlafzimmer hängt der

Kölner Dom“, verriet die kölsche US-Amerikanerin BILD. „Meiner Mutter musste ich immer versprechen, dass sie nach ihrem Tod in Köln beerdigt wird.“

Carola Williams († 1987) ruht heute auf Melaten. Ihr Williamsbau stand von 1947 bis 1955 im Grüngürtel. Dort gab's Zirkus, Konzerte, Operetten, Karneval. 1950 schenkte Carola FC-Trainer Hennes Weisweiler einen Geißbock als Maskottchen - er blieb es bis heute.

**Der Williamsbau fasste damals 2000 Besucher**

